

SNS型投資、ロマンス詐欺に注意！！

○ SNS型投資詐欺・ロマンス詐欺の被害が増えています。SNSで投資話や結婚の話が出たら詐欺を疑いましょう。

また、警察を名乗って電話をかけ、SNSに誘導して「逮捕する」等と言ったり、警察手帳を示して、捜査を名目に金銭をだまし取るニセ警察詐欺も多発しています。

○ 不審な電話やメールが届いたら、一人で判断せず、家族や警察に相談しましょう。

○ 自宅の固定電話を留守番電話設定や防犯機能付き電話にするなど、電話対策をしましょう。



油

木



発行
油木交番
82-0123

なくそう交通事故
アンダー
60 ↓ 作戦
交通死亡事故
死者数を年間
60人以下へ！

年末交通事故防止県民総ぐるみ運動が実施されます

○ 期間
令和7年12月1日から10日までの10日間

○ スローガン
「てをあげて くるまにおしらせ ぼくはここ」
広島県全体で、高齢運転者や二輪運転者の交通事故防止、飲酒運転等の根絶に努めましょう。

令和7年10月中の神石高原町内の交通事故発生件数は昨年と比べ大幅減少となる13件でした。

交通ルールを守り、安全運転に努め交通事故を防ぎましょう。



運転免許証更新のお知らせ

～12月の免許更新受付時間～

- 12月5日（金）
 - ① 8:30～9:30
優良・高齢者・一般講習
 - ② 13:00～13:30
高齢者・違反・初回講習
- 12月19日（金）
 - ① 8:30～9:30
優良・高齢者講習
 - ② 13:00～13:30
高齢者講習

神石郡の事件事故発生状況（10月1日～10月31日）

- | | | |
|----------|--------|---------|
| ☆ 各種事件 | 刑法犯 2件 | 特別法犯 0件 |
| ☆ 交通事故総数 | 13件 | |

油木ブロック活動報告

さんわふるさとフェア

10月26日、三和協働支援センターにてさんわふるさとフェアが開催され、白バイやパトカーとともにキラリマン登場。子どもたちも大喜びでした。



いずみ保育所ハロウィンパレード

かわいいお化けに扮したいずみ保育所の園児たち。ハロウィンパレードで福永駐在所に立ち寄ってくれました。駐在さんも一緒にになって、園児たちのかわいらしい仮装パレードを見守りました。

広島県年末交通事故防止県民総ぐるみ運動

広島県の年末交通事故防止対策は、「年末交通事故防止県民総ぐるみ運動」を中心に展開されます。

この運動では、歩行者の安全確保、高齢者や二輪車の交通事故防止、飲酒運転の根絶、自転車の安全利用の推進を重点項目としています。

地域一体となり、交通事故防止に取り組みましょう。